

Fidel Castro et Raúl Castro envoient des gerbes de fleurs aux Martyrs du Second Front Oriental



La Havane, 12 mars (RHC).- Des gerbes de fleurs envoyées par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et par le président Raúl Castro, ont été déposées au Mausolée érigé sur la colline de Mícara en hommage aux combattants du Second Front Oriental Frank País.

Devant la flamme éternelle qui perpétue la mémoire de ceux qui sont morts au combat dans ce territoire, une cérémonie militaire a eu lieu et une garde d'honneur a été montée par des élèves de l'École Militaire Camilo Cienfuegos, de la province de Santiago de Cuba.

À l'occasion du 57e anniversaire de la fondation du Second Front, un hommage a également été rendu à l'héroïne Vilma Espín. Des bouquets de fleurs rouges, blanches et jaunes ont été déposés devant le monument qui garde les restes de Vilma qui a été membre de la guérilla et qui a pris part à la lutte clandestine dans la ville de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49189-fidel-castro-et-raul-castro-envoient-des-gerbes-de-fleurs-aux-martyrs-du-second-front-oriental>



Radio Habana Cuba